

Artikel vom 01.02.2017

Thema des Monats Februar 2017

Abschlussveranstaltung mit Bernd Rebhan und Landrat Klaus Löffler



Zur Abschlussveranstaltung der Bürgermeisterwahl lädt Bernd Rebhan für Freitag, 3. Februar, 19 Uhr, ins Foyer der Küpser Schule ein. Gemeinsam mit Landrat Klaus Löffler steht er dabei Rede und Antwort.

Die Veranstaltung mit dem neuen Landrat ist die letzte von insgesamt zehn Versammlungen, die Bernd Rebhan in allen Gemeindeteilen durchgeführt hat. Vom geselligen „Stärke-Antrinken“ auf dem Rathausplatz über das Knutfest in Tüschnitz, die Schulbesichtigung in Schmölz und den Versammlungen mit dem Lichtenfelser Landrat Christian Meißner sowie Landtagsabgeordnetem Jürgen Baumgärtner reichte die Palette.

Aus den zahlreichen Hausbesuchen, die er seit Anfang Januar in allen Ortsteilen der Marktgemeinde durchgeführt habe, zieht Bernd Rebhan eine sehr positive Zwischenbilanz. Bis zum Wahlsonntag sind neben den Hausbesuchen weitere Firmenbesichtigungen vorgesehen. Er habe überall auch persönlich zu den jeweiligen Veranstaltungen eingeladen. Der Zuspruch sei dabei sehr gut gewesen, betont Bernd Rebhan, der auf eine gute Wahlbeteiligung hofft.

Ein Rekordbesuch mit 90 Interessierten war in Schmölz zu verzeichnen. Dabei habe er in allen

Ortsteilen auch die inhaltlichen Schwerpunkte präsentiert. Am Fleißigsten diskutiert habe man in Au. In Oberlangenstadt sei ein Ortsspaziergang mit Besichtigung der Baustelle im Feuerwehrhaus und der Alten Schule vorausgegangen. Ein politisches Weißwurstfrühstück in Hain und eines in Burkersdorf wurden beide Male von zahlreichen Bürgern besucht, die sich aktiv in die Diskussion eingebracht haben.

An offenen Veranstaltungsformen will Bernd Rebhan auch als Bürgermeister festhalten. Ebenso will er eine frühere Tradition, Bürgerversammlungen in den Ortsteilen zu halten, wieder aufgreifen. Und mindestens einmal im Jahr soll es auch eine Marktgemeinderatssitzung außerhalb des Rathauses in einem Ortsteil geben.